

Polestar 1 geht mit Gold in Rente

Polestar wird Ende des Jahres die Produktion des Polestar 1 einstellen. Zum Abschied wird es eine Special Edition geben. Sie verfügt über eine besondere Außenlackierung in Mattgold mit den dazu passenden Bremssätteln und schwarzen Rädern. Im Innenraum setzen farblich abgestimmte goldene Nähte exklusive Akzente. Gebaut werden sollen maximal 25 Exemplare. Aus der laufenden Produktion gibt es ebenfalls noch eine begrenzte Anzahl an Fahrzeugen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Polestar 1, Special Edition in Mattgold.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Polestar
